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CR Codir du 5 mars 2024 UCPL 

 

Présents : : Raymonde DINEE, Claudine AUDISIO, Bernadette PERRIN, Véronique VIDAL, 

Claude ROCHER, Jean François MARTIN, Patrick AXEL, Yves BOYER, Hubert LAROSE 

 

Invités : Anne Marie REYNE, Gérard JOURDAIN, Christian DELDICQUE 

 

Maurin des Maures : 

    Partenaires : Tous ont été contactés, ceux de l’an dernier ont répondu présents pour 

l’édition 2024 

    Parcours, Signaleurs, Ouverture et Fermeture des circuits : Tous ces points ont été définis 

et validés lors de la réunion de lundi 4 03 2024. Philippe et Hubert enregistrent toutes les 

données afin d’éditer les fiches de poste de chacun pour la réunion bénévole du 5 avril. 

    Bénévoles : il en manque environ une dizaine, Hubert relance celles et ceux qui n’ont pas 

répondu 

    Cadeaux participants moins de 18 ans : Après discussion, le comité valide le choix de 

commander 200 sonnettes à 1,41€ et 200 feux arrière à 1,88€, pour un montant de 658€. 

Raymonde se charge de cette commande 

     Inscriptions : comme l’an passé, elles débutent timidement. 

         Concernant le traitement de dossier des préinscrits (site Ikinoa ou Saisie manuel) un 

stagiaire du Service Culturel assistera Raymonde et Roland NOBLET du fait de l’absence de 

Claude ROCHER durant cette période. 

     Logistique : Les approvisionnements seront faits sur la base d’un effectif de 900 

participants.  

Compte rendu : 

        AG VSCH : le fonctionnement du club de Hyères est semblable au nôtre avec 2 

différences majeures : Il n’y a pas de féminines au Comité Directeur et jusqu’à ce jour, le 

finances du club permettent de ne pas demander de cotisation Club pour les adhérents. 

        AG Comité régional PACA et Comité départemental 83 : Avec une équipe dirigeante 

jeunes, notamment tournée vers le VTT, le déroulement de l’AG a été plus captivant et 

animé. Le fonctionnement par commission a été validé par l’assemblée. Hubert est 

rapporteur de la commission route pour le 83. 

Point divers : 
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        Calendrier 2024/2025 et réservation des salles : 

            15 novembre 2024 : AG et repas salle Y PIAT 

             6 janvier 2025 : Galette des rois salle Y Piat 

            04 avril 2025 : réunion bénévoles Marin 2025 

             13 avril 2025 : Maurin des Maures 

             8 ou 15 février : Concours Départemental d’Education routière (en fonction de la 

météo) 

         Point sur les adhésions au club : 

                 Raymonde nous donne l’effectif à ce jour : 157 adhérents 

         Séjours 2024 : 

                        Raymonde rappelle le nombre de participants : 

                                  Pâques en Provence à Pernes les Fontaines : 14 

                                  Ensemble à Paris : 25 

                                  Soleilhas : 13 

                                  Ardéchoise : 

                                  Pyrénées (Argeles Gazost) : 25 

                                  Semaine fédérale à Roanne : 11 

                                  Randonnée pédestre juillet : 5 

           Initiation vélo les jeudis après-midi : 

                         Suite à la convention signée avec le CCAS londais, les cyclistes titulaires du pass 

sport sénior seront accompagnés sur un parcours de 20 km autour de La Londe. Cet 

accompagnement se fera à tour de rôle. 

            Remboursement cadeaux pour les services municipaux : 

                  Chaque année, Hubert offre aux services des Sports, Culturel et autres des 

Madeleines, pour l’aide et l’assistance dans toutes les démarches administratives locales. 

Pour cette année, Hubert demande à ce que le Club finance ce geste qui s’élève à 36 €. 

Le comité valide ce remboursement. 

           Point sur site du club : 

                   Hubert ouvre la discussion sur ce sujet en précisant qu’actuellement, seul Claude 

assure sa mise à jour. Ce fonctionnement devient difficile à gérer. Notre site date de 10 ans. 

Quelques membres du club le consultent très régulièrement, on y trouve beaucoup 

d’informations.  
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Après de nombreux échanges, en résumé : 

                 La mise à jour nécessite une technicité certaine 

                 Quelques rubriques pourraient être ajoutées, comme par exemple un flash avec 

photos par semaine sur nos dernières activités.  

                 Le site ne doit pas concurrencer Watts App ou Face book mais être 

complémentaire. 

                La mise à jour doit être effectuée par plusieurs personnes. 

Décision en fin de discussion : Avant la prochaine réunion du Codir de début avril chacun     

consulte le site et propose des ajouts ou des modifications. Une démonstration sur la mise à 

jour du site serait bien. Claude regarde la possibilité de  faire. 

 

                  

    Commission Cyclo : 

             Les parcours mars et avril ont été définis lors de la réunion de ce jour à 17 h et 

seront diffusés comme habituellement. 

                 Hubert demande à proposer un séjour pour septembre-octobre 2024 et de penser 

à celui de début juin 2025. 

 

 

 

 Prochaine réunion du Comité directeur : mardi 2 avril à 18h     

 

 

 

 

 

 


